

Wie schon in den vergangenen Jahren konnte sich der Kreisverband der Kleintierzüchter Tübingen-Horb in der Zeit vom 28. Februar bis 8. März 2009 auf der fdf in Tübingen vor einem großen Publikum präsentieren.

Mehr als 75.000 Besucher konnten sich an einem wieder einmal klasse gemachten Schaubild der Kleintierzüchter erfreuen. Kein Aufwand war uns zu groß, so schleppten die die Zuchtfreunde aus Mühlbachtal und Wittershausen einen antiken Heuwagen, der zur Taubenvoliere umgebaut wurde, über 50 Kilometer durch den Landkreis. Staunend standen die Messebesucher vor dem Wagen mit den Rassentauben die durch eine Vielzahl von Formen und Farben sich glänzend zeigten. Was sind den das für Kanarienvögel? hörte man von einem Jugendlichen.

Für solche Dinge war dann die Standaufsicht zuständig die dann mit Rat zur Seite stand.

Gleich neben den Tauben tummelten sich die Smaragtenten die sich in ihrem kleinen Teich sehr wohl fühlten und durch ihr glänzend grünes Gefieder manchem Besucher ein staunendes, so etwas schönes habe ich auch noch nie auf der Messe gesehen, entlockte.

Auch die Gänse zeigten sich, hin und wieder auch lauthals, vor dem Wandbild der Stadt Horb in Höchstform, so etwas sieht man immer seltener stellte so manche Besucher fest.

Auch die Kaninchen hatten ihren Platz in unserer Präsentation, so stellten wir eine Thüringerhäsin mit sieben Jungtieren und eine weiße Zwergwiderfamilie mit 4 Jungtieren aus. Besonders die kleineren Besucher der Messe konnten sich an den Jungtieren nicht sattsehen. So manche Standaufsicht war dann gefordert wenn ein Kind mit großen leuchtenden Augen vor einem stand und fragte, darf ich mal einen streicheln?.

Danke an die Messeleitung und Danke an alle Helfer vom Kreisverband Tübingen-Horb die diesen Event zu einem Erlebnis für Jung und Alt machten.

Hartmut Rinn



[zurück](#)

Bilder & Text: Hartmut Rinn